

Chers amis,

Notre Père céleste nous parle par l'intermédiaire de ses prophètes. Le mois dernier, nous avons entendu les prophètes et les apôtres à la conférence générale ! Les paroles que nous entendons lors de la conférence sont importantes pour nous. Elles nous disent comment ressembler davantage à Jésus-Christ.

Quel est le moment que vous avez préféré pendant la conférence ? Consultez les pages 2 à 7 pour revoir quelques-uns des beaux messages que nous avons entendus pendant la conférence !

Amicalement,
L'Ami



NOUS AIMONS VOIR LE TEMPLE

Lars, Maren et Livia B., six, onze et trois ans, devant le temple de St. Paul (Minnesota, États-Unis)



QUI SUIS-JE ?

Nous avons joué à « Qui suis-je » et c'était super (juin 2020) ! Merci pour les jeux amusants et les bonnes histoires ! Nous aimons aussi écouter les histoires audio de *L'Ami* pendant que nous mangeons. Cela nous aide à avoir l'Esprit dans notre maison.

Valentine et Juliet P., quatre et six ans (Arizona, États-Unis)



OÙ NOUS LISONS L'AMI

Marcelo et Alejandro A., âgés de six et trois ans, sont frères. Ils habitent au Nuevo León (Mexique) et lisent *L'Ami* en espagnol !